

## PRI apoya Reforma por la igualdad de género, pero exige acciones y recursos

En una jornada clave para la política mexicana, el Grupo Parlamentario del PRI, encabezado por Rubén Moreira Valdez, ratificó su voto a favor de la reforma en materia de igualdad sustantiva, una medida que busca garantizar una vida libre de violencia y erradicar la brecha salarial entre hombres y mujeres en el país. Aunque el dictamen fue aprobado en el Congreso, las diputadas y los diputados priistas dejaron claro que la verdadera lucha por la igualdad no se ganará con palabras, sino con acciones concretas y, sobre todo, con los recursos necesarios para hacer que las leyes sean una realidad en la vida cotidiana de las mexicanas.

Xitlalic Ceja, Abigail Arredondo y Ana González, las tres diputadas que presentaron el posicionamiento oficial del PRI, coincidieron en que si bien la reforma fortalece el marco jurídico en favor de las mujeres, lo más importante es que esa protección se traduzca en acciones visibles en las calles, en las escuelas, en los trabajos y en las casas de todo México. Las tres exigieron que la igualdad de género no solo sea un tema legislativo, sino que se convierta en una prioridad política y económica para todos los niveles de gobierno.